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Nous nous présentons : Les parents sont 

Matteo et Sara. Les filles, Alice et Giorgia. Rela-

tion avec la Famille Sa-Fa : Qu'est-ce que la 

proximité et la participation au charisme Sa-Fa 

ont apporté à ma famille ? Nous connaissons 

les Frères de la Sainte Famille depuis environ 

20 ans. Notre approche de cette réalité s'est 

faite petit à petit, de manière naturelle. Il est 

agréable de pouvoir partager ensemble des 

réflexions et des opinions sur le foyer. Nous 

reconnaissons dans le charisme des Frères la 

tendance, aujourd'hui, à se rapprocher et à 

être ensemble, à partager la vie entre êtres 

humains avant d'avoir choisi d'être religieux ou 

laïcs, et avant tout autre type de relation. La 

possibilité d'embrasser et de respirer un air de 

communion et de partage, de respect et de 

bonté envers le prochain.



 

 


